



Die Welt: „[Es gibt nur zwei biologische Geschlechter. So weit reicht unser Wissen](#)“ (<- Link)

Immer mehr Minderjährige fühlen sich „im falschen Körper“ geboren. Kinder- und Jugendpsychiater Alexander Korte kritisiert die Transgender-Ideologie scharf. Die aktuellen Behandlungsmethoden hält er für äußerst gefährlich - und warnt vor einem „irrsinnigen deutschen Sonderweg“.

In seinem Sachbuch „Hinter dem Regenbogen“ räumt der Kinder- und Jugendpsychiater Alexander Korte mit der scheinbar unumkehrbaren Gewissheit von manchen Kindern und Jugendlichen auf, im falschen Körper geboren zu sein. **Korte argumentiert mit medizinischen Fakten und thematisiert politische Zusammenhänge. (...)**